



Regionaljournal Steiermark



Mit Geländewagen abgestürzt: Drei Tote in Schladming

Ein 23-Jähriger kam Sonntagabend mit seinem Geländewagen von einer Gemeindestraße ab und stürzte über einen Abhang. Drei Fahrzeuginsassen erlitten tödliche Verletzungen, eine Person wurde unbestimmten Grades verletzt.

Der 23-Jährige aus dem Bezirk Liezen fuhr gegen 22:40 Uhr mit seinem Pkw (Geländewagen) auf der Gemeindestraße „Janerweg“ von Rohrmoos Untertal kommend in Richtung Fastenberg/Planai. Mit im Fahrzeug befanden sich drei weitere Männer (21, 23 und 25 Jahre alt, alle aus dem Bezirk Liezen). Aus bislang ungeklärter Ursache kam der 23-Jährige links von der Gemeindestraße ab und stürzte über einen felsendurchsetzten Abhang in ein Waldstück. Lediglich der 25-jährige Beifahrer auf der Rückbank konnte sich aus dem Fahrzeug befreien und die Rettungskräfte verständigen. Er erlitt Verletzungen unbestimmten Grades. Alle anderen Fahrzeuginsassen wurden im Wrack eingeklemmt und hatten tödliche Verletzungen erlitten.

„Der Überlebende hatte ein Riesenglück. Das Fahrzeug ist 50 bis 100 Meter weit abgestürzt“, sagt Fritz Grundnig, Sprecher der steirischen Polizei. Auf eine Alkoholisierung gibt es übrigens keinen Hinweis.

Tiefe Trauer bei der Feuerwehr

Der Bereichsfeuerwehrverband Liezen und die Freiwillige Feuerwehr Haus im Ennstal haben online ihr Beileid und ihre Trauer bekundet. „Der BFV Liezen trauert um drei seiner Kameraden, die heute Nacht bei einem tragischen Verkehrsunfall ihr Leben verloren haben.“

